

## Cátedra Unesco conmemora los 100 años de la muerte de Franz Kafka en la Umag

Este viernes la Universidad de Magallanes será el escenario de una destacada actividad cultural en conmemoración de los 100 años de la muerte del célebre escritor Franz Kafka. Bajo el título "Kafka: el doble fondo de lo real", la charla será dictada por el reconocido escritor chileno Jaime Collyer y se llevará a cabo a las 19 horas en el auditorio Ernesto Livacic. Este evento, organizado por la Cátedra Unesco, se enmarca en una iniciativa que conecta a diversas universidades del país con el objetivo de promover procesos de lectura y escritura.

Oscar Barrientos, escritor y académico de la Umag, y organizador de la actividad, destacó la relevancia de Kafka en la literatura contemporánea.

Jaime Collyer, quien estará a cargo de la charla, destacó la perdurable influencia y vigencia del legado de Kafka. "Pocos autores, menos si son contemporáneos, tienen el don y el privilegio de habernos legado no sólo su obra multiforme y desconcertante, sino un adjetivo que emana de la misma y que pervive en el tiempo con mayor fuerza incluso que sus libros".

Además, Collyer resaltó cómo, a pesar de la aparente distancia entre Kafka y el lector contemporáneo, su obra sigue siendo relevante y evocadora.

La entrada a esta actividad es completamente liberada y abierta a toda la comunidad.